
FSR-Mathematik

Sitzung im Johann von Neumann Haus, Raum 3’006

15.01.2014, Beginn: 15:15 Uhr

Anwesende

Melanie Böttcher (FSR)
Filip Gärber (FSR)
Corvina Leipe (FSR)
Max Lupke (FSR)
Hannes Rehwinkel (FSR)
Theresa Ullmann (FSR)

Martin Milbradt
Henning Sauter
Minh Tuan Vu (Bis TOP4)
Niels Juergensen (Bis TOP4)
Cassandra Uebel (Bis TOP4)
Michel Rieck (Bis TOP4)
Carolin Christiansen

Protokollant: Corvina

Themen

(1) Protokoll

(2) Mathe-Party

(3) Winterfahrt 2014

(4) Prüfungssimulation

(5) WarmUp

(6) Schüler-Infowoche

(7) Erasmus-Infoveranstaltung

(8) Änderung der Prüfungsordnung

(9) Sonstiges

(1) Protokoll

Corvina liest das Protokoll der letzten Sitzung.
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(2) Mathe-Party

Die Mathematiker haben nie Fachschaftspartys. Michel fragt, wie der Fachschaftsrat Partys unterstützen
kann. Filip meint, dass wir grundsätztlich 1000e im Jahr für solche Sachen übrig haben, es dieses Jahr
aber schwierig werden könnte.

Eine Party in Mitte wurde vorgeschlagen, aber die Mathematik liegt in Adlershof. Die Physiker benutzen
das MoPs für Partys, dort gibt es aber kein Gewinn von Getränken.

Es wird erstmal geplant, mit der KoMa zusammen im JvN zu feiern denn da ist die Situation mit den
Wachschutz schon geklärt.

(3) Winterfahrt 2014

Die Winterfahrt wird vom 24.10.2014 bis zum 26.10.2014 stattfinden. Filip kontaktiert das Oderlandcamp
und das KiEZ Frauensee.

(4) Prüfungssimulation

Eine große Anfrage ist nicht zu erwarten. Die Ersties haben keine mündlichen Prüfungen, und die im
dritten Semester hatten schon eine mündliche Prüfung. Wir könnten auch Alt-Klausuren-Proben für die
Ersties anbieten, aber die Professoren haben schon Probeklasuren geschrieben.

(5) WarmUp

Das WarmUp wird vorläufig am 1.10., 2.10., 8.10., 9.10., 10.10 stattfinden. Corvina fragt die Informatiker
ob das mit dem Unix-Kurs zu vereinbaren ist. Wir wollen bessere Koordination mit anderen Institut
haben. Zum Beispiel sollte auf Hinweisschildern immer markiert werden, um welches WarmUp es sich
handelt. Filip schreibt die FaKo Adlershof diesbezüglich an.

Es gibt zwar eine Master-Einführungsveranstaltung am Dies Academicus, aber die könnten auch zusätz-
lich an der Campus-Rallye teilnehmen. Wir könnten auch die Master-Studenten mit auf die Erasmus-Tour
nehmen. Melanie und Theresa reden nächsten Mittwoch mit Herrn Prof. Mohnke dazu.

(6) Schüler-Infowoche

Es gibt dieses Jahr keine Schüler-Infowoche sondern nur zwei Schüler-Infotage. Wir können uns am 24.04.
im Anschluss um 14-16 Uhr vorstellen oder Kekse und Cola mit die Schülern konsumieren.

(7) Erasmus-Infoveranstaltung

Es waren 15-25 Studenten da. Dennis war nicht da aber Vivian und Susann. Herr Prof. Mohnke hat viel
erzählt. Die Studenten hatten viele Fragen aber sie wurden alle beantwortet. Die Kekse kamen gut an.

(8) Änderung der Prüfungsordnung

Theresa schlägt vor, ein Plakat mit Stift am Schwarzen Brett für Vorschläge von Studenten aufzuhängen.
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(9) Sonstiges

• Studenten sollte öfter im Institutsrat reingewählt werden. Zwei Jahre passt nicht zum Bachelor-
Master, besser wäre ein Jahr.

• Es wurde nach einem Whiteboard für den Küchen-Vorraum gefragt. Filip fragt Frau Schulze, Cor-
vina redet mit den Informatikern.

• Nächste Sitzung: Finanzplan, Protokoll der WarmUp-Sitzung

Die nächste Sitzung findet am
Zeit: Mittwoch, 29.01.2014 um 15:00 Uhr
Ort: Adlershof, John-von-Neumann-Haus, Raum 3.006 statt.

Unterschriften Stempel
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